

**MOULINETTE****Tous frères de Jacques**

Ce dimanche, avec le retour de Vin'Scène, nombreux seront les Moulinois à avoir une pensée pour Jacques Chevallier, le créateur de cette manifestation unique en son genre où se conjugue avec simplicité et convivialité culture, patrimoine, sport et viticulture. Jacques Chevallier n'est plus là pour voir grandir son enfant, mais ses successeurs entretiennent avec ferveur la flamme qui l'anima. Une fois encore, il y aura plus de 1.500 participants à cette course réunissant dans le même élan les sportifs et ceux qui le sont moins. Dimanche, nous serons tous frères de Jacques.

**Moulins → Sport**

**BOURBONNAIS** ■ Plus de 1.600 coureurs et marcheurs sont inscrits pour la 7<sup>e</sup> édition qui se déroule dimanche

**Vin'Scène marche toujours aussi fort**

Après une affluence record l'an passé, Vin'Scène en Bourbonnais va connaître une édition 2015 du même tonneau dimanche, avec déjà plus de 1.600 coureurs et marcheurs inscrits.

Kevin Lastique

kevin.lastique@centrefrance.com

Le seuil des 1.000 marcheurs a été atteint en quelques jours seulement. En sept ans d'existence, Vin'Scène en Bourbonnais a, en effet, acquis une belle réputation dans la région et au-delà, avec toujours plus de participants au rendez-vous.

Lancée en 2009 par Jacques Chevallier, la manifestation, alliant randonnées et course solo ou par équipes, est même devenue aujourd'hui la deuxième course pédestre de la région après « Courir à Clermont ».

**« Un petit marathon du Médoc »**

« L'idée de Jacques Chevallier était de créer un petit marathon du Médoc dans le Bourbonnais, rappelle le président actuel de l'association organisatrice, Pascal Brunel. Le tout avec deux axes majeurs que sont la découverte du vignoble saint-pourcinois et la découverte du patrimoine des différentes communes traversées. »

**LE PROGRAMME**

**Course à pied.** Départ à 9 heures, depuis Saint-Pourçain-sur-Sioule, pour les courses solo et par équipes. Arrivée sur le parvis du CNCS, à Moulins, après 43 km. La remise des prix aura lieu à 15 heures.

**Randonnées.** Départs des marches « La Bouronnaise » à partir de 7 h 30 à Bresnay pour les 25 km. Et dès 9 heures, à Besson, village de « Chassignolles » pour la marche de 15 km.

**Transport.** Des bus emmèneront gratuitement les marcheurs depuis le CNCS. Départ à 7 heures pour la randonnée partant de Bresnay et à 8 h 30 pour celle démarrant de Besson.



**MARCHES.** En parallèle de la course, deux randonnées sont organisées au départ de Bresnay et de Besson.  
PHOTO D'ARCHIVES SEVERINE TRÉMODEUX

Des lignes directrices auxquelles les organisateurs et bénévoles de l'événement sont restés, aujourd'hui encore, très attachés en apportant néanmoins, chaque année, quelques petites nouveautés pour renouveler le rendez-vous.

Dans ce sens, les différents parcours emprunteront en partie des itinéraires inédits à travers les vignobles et le bocage bourbonnais. Depuis le kiosque

à musique de Saint-Pourçain-sur-Sioule jusqu'au parvis du musée du costume, les 700 coureurs environ suivront un tracé de 43 km passant par les villages de Verneuil, Meillard, puis Bresnay et Besson, avant l'arrivée sur Moulins par le chemin des Castors. Une première.

Les marcheurs, quant à eux, avaient le choix entre deux randonnées. L'une de 25 km partant de Bresnay et l'autre de

15 km démarrant de « Chassignolles », sur la commune de Besson.

L'effort avant le réconfort pour tous les participants qui se retrouveront ensemble sur la ligne d'arrivée pour le déjeuner à base de produits locaux, concocté par les fidèles bénévoles de Vin'Scène en Bourbonnais. ■

➔ **Pratique.** Plus de renseignements sur le site Internet de l'association organisatrice [www.vinsceneenbourbonnais.com](http://www.vinsceneenbourbonnais.com)

**EN CHIFFRES****1.700**

La manifestation a rassemblé 1.700 personnes l'an passé. Un millier de marcheurs et 700 coureurs environ. Pour cette édition 2015, l'affluence devrait être équivalente avec d'ores et déjà plus de 1.600 inscrits.

**43**

De Saint-Pourçain à Moulins, le parcours des coureurs, en individuel ou en relais de trois personnes, s'étend sur 43 kilomètres.

**25**

Deux randonnées, de 25 et 15 kilomètres ont été concoctées par les organisateurs. La première au départ de Bresnay et la seconde de Besson.

**5**

Côté sportif, le coureur de l'EAMYA, Antoine Amiot, vainqueur de cinq des six dernières éditions, fait encore une fois figure de grand favori.

**180**

Signalement, ravitaillement, animation, logistique... Au total, 180 bénévoles sont investis pendant la course.

**2.000**

C'est le nombre de repas qui seront servis lors de Vin'Scène en Bourbonnais. Des repas conçus à partir de produits de l'Allier.

**ANIMATIONS**

Diverses animations sont programmées autour de l'épreuve. Sur les parcours, une banda, des sonneurs de trompes et des groupes de musique itinérants seront présents. Un « village arrivée » sera installé sur le parvis du CNCS, avec une dizaine d'exposants, viticulteurs et producteurs locaux, tandis que l'école du cirque proposera des démonstrations, pour les enfants particulièrement.